

## *Communiqué de soutien*

L'Union Syndicale Solidaires soutient pleinement l'occupation, depuis le 1<sup>er</sup> mai, de la Maison du Peuple à Rennes.

Elle constitue un lieu social important dans le mouvement d'action local contre le projet de loi Travail.

Solidaires 35 y a d'ailleurs une intervention régulière, notamment via des tables d'informations syndicales et une participation active aux AG et actions de la Maison.

La Maison du Peuple est aujourd'hui menacée d'expulsion, car la préfecture souhaite son évacuation.

Il est important que les organisations conservent ce lieu d'effervescence social, politique et culturel.